
第６次えびの市総合計画前期基本計画＿行政評価における外部評価結果＿令和5年度実施事業

外部
評価

・県立のため調整等大変であるが、給食などがあれば飯野高校ならではの取り組みになると思う。

・インターネット等もあるため新聞、NHK等全国規模でPRしていただきたい。

・卒業してもえびの市で同窓会をやるなど県外から来た生徒の繋がりは続いてほしい。

・宮崎県が一緒になってやってくれないと難しい事業であると思う。

・学力向上や先生への研修もしっかりされているため、継続していただきたい。

・給食の地産地消についてはしっかり努力していただきたい。

・野菜等に関しては難しいことを知ったが、どうすればよいのかをもう少し思考してほしい。

・はまゆう号について、沿線自治体・県一体となって運行再開の要望活動をしていただきたい。

・地域商社はふるさと納税だけでなく、えびの市全体をアピールしていただきたい。

・全体的に周知をもう少し力を入れていただきたい。

・２件誘致しているためよくやれていると思う。

・結果が出始めてきているため、市民へも企業名などの周知を行っていただきたい。

・福利厚生のアピールなど人材を増やすような取り組みがいると思う。

・市民の水道料金、老朽化のことなど考えて努力されていると思う。

・引き続き地震が発生した時や将来を見据えて計画していただきたい。

・未収金対策もできる限り行っており、水源地も将来を見据えているためよくやれていると思う。

・人材確保の支援について、学校や専門学校、ハローワークなどにチラシを設置するなどの周知を行った
方がよいと思う。

・１００歳体操などえびの市が力を入れているところはしっかり広めていただきたい。
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・人口減少は待ったなしのため、移住者についてはもっと高い数値を出し施策を上乗せしていくことが喫
緊の課題であると思う。

・企業表彰などもメディアに取り上げていただきたい。

・市内企業紹介など市観光課と取り組まれているとても素晴らしい冊子がある。（地域に根ざした高校と
なっているなど）

・UIJターン者の情報に関してはインターネットなどで情報発信されてはいるがみんなが知っているかが
疑問である。

・YouTubeでもえびの市をアピールしているものがあるので、そちらにもっとアピールしてもらう手立
てはないのか。

・飯野高校があることがえびの市にとっても活力になっているため、交付金がなくなっても引き続き支援
をお願いしたい。

・少子化や教員不足などの全国的な課題にえびの市として取り組まれており、３０人学級も力を入れられ
ていると思う。


